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經濟事務委員會  

 
待議事項一覽表  

(截至 2005年 11月 24日的情況 ) 
 
 

  建議的討論  
時間  

 

航空、物流及港口發展  
 

  

1. 物流服務  
 

  

事務委員會要求政府當局向事務委員會簡介

香港物流發展局的工作及為促進本港物流業

發展而採取的措施。  
 
 

 尚待確定  
 
 
 

2. 航空服務  
 

  

(a) 把航空網絡擴展至內地  
 
 事務委員會要求政府當局向事務委員會

簡介進一步開放香港／內地航空市場的

計劃。  
  

 尚待確定  

(b) 於香港國際機場實施一地兩檢模式的通
關安排  

 
 為了增加香港國際機場的競爭力，委員

認為政府應與中央人民政府及有關當局

聯絡，以期於香港國際機場實施一地兩

檢模式的通關安排。  
 
在事務委員會 2005年 1月 24日會議席上，政府
當局表示，在跨境管制站實施一地兩檢模式的

通關安排涉及法律和司法管轄權等複雜的問

題。當局並無計劃在航天廣場實施一地兩檢模

式的通關安排。  
 
 

 尚待確定  
 
 



 2

  建議的討論  
時間  

 

 能源  
 

  

3. 香港電力市場的未來發展  
 

  

就香港電力市場未來發展進行的第一階段諮

詢，已於 2005年 4月 30日結束。政府當局已於
2005年 6月 20日向事務委員會提供有關第一階
段諮詢結果的資料文件。經考慮於第一階段諮

詢所接獲的意見後，政府當局會就電力市場未

來的發展制訂架構，並會將其納入第二階段諮

詢以徵詢意見。  
 
 

 尚待確定  

 旅遊  
 

  

4. 在香港發展新郵輪碼頭設施  
 

  

事務委員會對上一次在2004年6月28日討論此事
項。  

  
事務委員會察悉，政府當局正考慮公開邀請有

興趣的機構提交建議。此項安排的目的，是徵

求具創意及可讓郵輪碼頭及時興建的建議

書，以應付中期需要，而最理想的選址是在內

港之中。政府當局會於未來數月開始徵求建議

書的工作，以期在 2006年與獲選的建議者簽訂
臨時協議。  

 
 

 尚待確定  

5. 發展高爾夫球場及水療設施  
 

  

委員要求政府當局向事務委員會簡介在香港

發展高爾夫球場及水療設施的情況。  
 
政府當局表示，當局已就有關建議進行工作，

並已就水療及度假設施委託進行顧問研究。
 
 

 尚待確定  

6. 大嶼山昂坪公共設施改善計劃  
 

  

此項目於 2003至 04年度會期內由政府當局建
議。  
 
政府當局會向事務委員會簡報改善昂坪公共

設施改善工程的進展。  

 尚待確定  
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  建議的討論  
時間  

 

 其他  
 

  

7. 處理不法商人的不當行為  
 

  

此項目於 2004至 05年度會期內由政府當局建
議。  

 
 

 尚待確定  

8. 大量投寄空郵郵件往日本的條款  
 

  

此項目於 2004至 05年度會期內由政府當局建
議。  

 
 

 尚待確定  

9. 郵政局的檢討  
 

  

此項目於 2004至 05年度會期內由政府當局建
議。  

 

 尚待確定  
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